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NPOと企業等のマッチング事業 協働マッチング会 アンケート集計（企業） 

 

◆ 参加企業 21企業/団体 計 27名 

◆ アンケート回答者数 21名（回収率 77.8%） 

 

１． 今日のマッチング会に参加した感想はいかがですか？ 

 回答数 ％ 

1. 大変有意義だった 13 61.9 

2. 有意義だった 8 38.1 

3. ふつう 0 0.0 

4. あまり良くなかった 0 0.0 

5. 良くなかった 0 0.0 

計（無回答を除く） 21 100.0 

 

 

1. 大変有意義

だった
61.9%

2. 有意義だった
38.1%

【大変有意義だった】 

⚫ いろいろな思いを持って活動していることが理解できました。 

⚫ 市民活動と対等平等な関係に改めて意義を向けられた。我社にとっては永遠の課題と考えて

います。 

⚫ 大変勉強になりました。 

⚫ 教育機関として何か役立つ事をぜひとも提案したい。 

⚫ NPOの皆さんと事務局が直接お話する機会はほとんど無い為、有意義だった。 

⚫ 情熱を感じ、具体的に行動している皆様にパワーをいただきました。 

⚫ NPOの方々の熱い想いを聞けて、改めて自身に置き換え、身の締まる思いです。 

⚫ NPOの方の生の声を聴くことが出来、参考になりました。 

⚫ NPOで活動している内容が良く分かりました。少しでも協力できるように考えていきたい

と思います。 

⚫ 皆さん行動している。 

⚫ これまで別の場で活躍してきた NPOと企業が一同に集まるという場を見させていただき、

刺激になった。 

⚫ NPO支援に対するプレゼンが出来たため。 

⚫ 市内外のNPO法人の方と出会う機会を得られました。 
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２．興味のある団体はありましたか？（複数団体可） 

 

 

 

 

 

【有意義だった】 

⚫ 自社の眠っていた資源をマッチングによって世に出せるかも。 

⚫ これまで知り得なかったNPO活動を認知する好い機会でした。 

⚫ 生の声をお聞きする良い機会を得ることができました。 

⚫ NPO団体の方の考え方等を聞くことが出来ました。役に立てることを考え、提案させてい

ただきたいと思います。 

⚫ 企業として人材育成に場が増えたかと思います。 

⚫ NPO団体の取組みや、様々な情報を聞くことが出来、企業と NPOで何が出来るのかを考

えさせられる良い機会となりました。 

⚫ いろいろな NPO団体の話が聞けたこと。 

⚫ 裏磐梯エコツーリズム協会、ココネットマム、ピーターパンネットワーク：ココネットマム

様の活動は、スタッフにも伝えていきたいと考えています。ピーターパン様には会議用の弁

当、パンの移動販売のお付き合いが可能と考えています。個人的には裏磐梯でお世話になっ

ており、何か協力していきたい。 

⚫ ほっとハウスやすらぎ、ココネットマム：ほっとハウスやすらぎ様では製材の背板、ココネ

ットマムでは豊かな自然の自社資源を活用してもらえるかも。 

⚫ ほっとハウスやすらぎ：地域を包み込むような関係づくりが大きな可能性を感じられた。 

⚫ ビーンズふくしま：所在地が弊社と近接している為。 

⚫ ビーンズふくしま：対応可能ではないかと考えてきました。 

⚫ ココネットマム：お手伝いが出来そうです。 

⚫ 裏磐梯エコツーリズム協会、小野自然倶楽部：本学の今まで継続して取り組んできた環境保

全活動を具体的に協力できるから。 

⚫ 裏磐梯エコツーリズム協会、小野自然倶楽部、真善美 

⚫ 裏磐梯エコツーリズム協会：先方の広報活動と弊社のボランティア、人材育成の場の提供が

可能な団体かと思われます。 

⚫ 裏磐梯エコツーリズム協会：弊社の CSRの一貫として、ボランティアに社員を参加させて

いただいても良いと思いました。  

⚫ 裏磐梯エコツーリズム協会：仕事とは関係ありませんが、活動している内容が今の時代に合

っているなと思いました。近所でしたらお伺いしていますね…。 

⚫ ココネットマム：ご近所でもあり、色々と協力できると思います。 

⚫ ビーンズふくしま：就労体験などすぐに協力できることがあります。ぜひ今後の活動頑張っ

てください。全ての団体、頑張って欲しいと思います。 

⚫ 小野自然倶楽部：同地区内で、私自身スポーツ少年団を運営しているので、今後関わってい

きたい。 

⚫ いわきの団体全て 

⚫ ツークンフトロカール：当社も行政と地域を混ぜ込んだ新事業を考えているところでしたの

で、とても参考になりました。 

⚫ ツークンフトロカール：自分たちの地域が活性化しそうだから！ 
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３．その他 何かありましたら記入をお願い致します。 

 

⚫ 大変素晴らしい取り組みだと思います。 

⚫ 意外と面白かった。 

⚫ 全ての団体様の声をしっかり持ち帰り、出来ることから関わらせて頂ければと思います。可

能性を狭く捉えないで検討させていただきたく思います。 

⚫ 今日の出会いをスタートとして進んでいけたらと存じます。 

⚫ いいざかサポーターズクラブさんは、エスシーシーが茂庭ダムに植林しているので合同で何

かやれれば良いかも…。 

⚫ 今日はありがとうございました。 

⚫ 有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。 

⚫ NPOと企業のマッチングの場に、行政の担当が加わることによってより良い成果につなが

るのではないかと感じた。 

⚫ 今後も連携くださいますよう、お願いいたします。 


